



En esta fotografía puede verse en primer plano un grupo de niños ubicado en forma de círculo. En el centro se encuentra una niña, sosteniendo en alto una caña. De la punta de la caña salen diversas cintas, y cada niño del círculo sostiene una con la mano. A un costado de la foto puede verse a un niño, con guardapolvo blanco y pelo con raya al costado que parece estar leyendo un papel. El público tiene la atención dirigida a este niño.

La fotografía fue tomada desde el lugar de la representación hacia el público, por lo cual se puede apreciar tanto a los niños que se encuentran realizando la representación como a los espectadores. En la primera hilera de los espectadores se encuentran alumnos de la escuela experimental, algunos con guardapolvos, medias blancas y zapatos guillermina, otros con ropa de civil. En las hileras de más atrás pueden observarse los rostros de mujeres y hombres, algunos alzando las cabezas para ver mejor lo que ocurría delante. Los hombres van vestidos de traje y las mujeres con camisas, vestidos entallados con botones y pelo corto o recogido.